

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.34 2023.12.4 文責 上谷基博

専門職に学ぶ。2年生で職業講演会が開かれました。

11月17日(金)の午後、2年生で職業講演会が開かれました。今回は全11講座が開設されました。各講座の代表生徒が講師控え室に講師の方を迎えるところから始まります。ドアのところから「〇〇の□□さん、お願ひします!」と元気よく声をかけます。講師の方の荷物を持ったりしながら言葉を交わしつつ講演場所まで移動。この瞬間から社会勉強が始まっています。とても良い感じでした!



<医療機器修理業者さん> を作って来て下さった方、いわゆる「商売道具」を持参して来て下さった方。本当にありがとうございます。カメラ片手に講演場所を巡回していましたが、講演を受けるみなさんも真剣な面持ちで聴き入ってたように思います。<果樹園経営者さん> メモとかも一生懸命とっていましたね。それに応えるように講師の方々もゼスチャーを加えたり、いろいろ工夫しながらお話されてました。



<弁護士さん>

講師の方々はこの日のためにいろんな準備をして来て下さっていました。パワーポイントなどスライド等



<幼稚園園長先生>



普段中学生を前に話をする機会なんてないので、相当緊張されてたんじゃないかなと思いますが、それ以上みなさんに伝えたい思いが強かったです



<パテシエさん>



<香芝消防署員さん>



<研究所職員さん>



<パテシエさん>

象に残りますか？ 心に響いたことはありましたか？

大多数のみなさんは自分が参加した講座の職業に将来就く訳じゃないけど、「働くことの意義」とか「働くことの喜び」みたいなものを少しでも感じ取ることができたら、今回の<ゲームクリエーターさん>企画は大成功だと思います。

市教委訪問がありました。

11月22日(水)の午後、香芝市教育委員会の学校訪問があり、小西教育長をはじめ9名の方が来校されました。玄関から入って来られた時、たまたま通りがかった人たちが「こんにちは!」と大きな声で挨拶してくれていい感じでスタートしましたよ。5.6時間目の授業を観て回られましたが、1時間につき18教室観てもらいましたので、各教室一瞬でしたが、頑張っている姿をしっかりアピールできたんじゃないかな。授業規律(座る姿勢や話の聞き方)が良くない生徒がいるという指摘も受けましたが、「あいさつがどの学校よりも良かった。」と褒めていただきました。

んじゃないかな。
職業の中身にはもちろん、社会のちょっとだけ異なるところも聴けたグループもあったかもね。

“ナマ”的話は説得力あるよね。
講演会後にみんなが書いた文章をまだ読ませてもらってないんだけど、君はどんなことが印



<ネイリストさん>